



Copiamos del diario «La Vanguardia», del día 31 de julio último:

«NOTAS REGIONALES  
Granollers

«El resultado de los exámenes verificados en el Instituto General y Técnico y en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Barcelona, por los alumnos del colegio municipal de segunda enseñanza de nuestra ciudad, han sido comentados muy favorablemente por cuantas personas se interesan por la cultura de Granollers y su comarca. El éxito de los mismos ya no podía ser mayor. De 272 exámenes, sólo han merecido la calificación de suspenso, tres, y, en cambio, han sido 77 los sobresalientes y 32 las matrículas de honor. Por todas estas circunstancias y la provechosa y pedagógica labor que la dirección y el profesorado del mencionado colegio realizan, la comisión permanente del Ayuntamiento acordó felicitar al director del mismo, Sr. Vegué, y alentarle para que siga laborando, como hasta ahora, en bien de Granollers y su comarca.

Para el curso próximo, y de acuerdo con la junta directiva de la Asociación de Estudiantes del Bachillerato de Barcelona, la dirección del colegio ofrece una beca de alumno interno y gratuito, pudiendo tomar parte en el concurso los alumnos que cursen bachillerato. Las condiciones que deberán reunir los aspirantes a esta beca, se harán públicas oportunamente.»

♦♦♦

Por la Prensa de Barcelona nos hemos enterado, con verdadera satisfacción, de las distinciones otorgadas al culto Catedrático y Secretario de la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Barcelona, don José María Núñez Jover.

Por una parte, el Gobierno le ha concedi-

do la condecoración «Medalla de Ultramar», por los trabajos de relevante mérito que lleva realizados en conferencias y discursos, en la Universidad Literaria de Barcelona y en trabajos publicados en varias revistas; y por otra, ha sido elegido académico de la Real Academia de Ciencias Hispano-Americanas, en España.

Por tan honrosas como merecidas distinciones, nuestra revista *PSIQUIS*, une su sincera felicitación a las muchas que ya habrá recibido el señor Núñez Jover.

♦♦♦

En los exámenes efectuados en la Academia Cots, de Barcelona, el día 20 de Julio último, han obtenido el título de Contable (Tenedor de Libros), los alumnos de nuestro Colegio:

Ramón Vergés Llonch  
José Codina Sorell  
Ramón Illa Illa  
Juan Carbonell Saboya

A todos ellos transmitimos desde estas páginas nuestra más cordial enhorabuena, y deseamos sinceramente que les sean de verdadero provecho en la vida del Comercio, los estudios realizados en nuestra Institución.

♦♦♦

Del señor delegado gubernativo de nuestro Partido Judicial, don Juan Ortiz, hemos tenido la satisfacción de recibir un ejemplar de la «Cartilla Gimnástica Infantil».

Es una de las publicaciones del Directorio Militar, y va destinada a los maestros, para que fomenten la formación de sociedades gimnásticas populares.

Agradecemos muy mucho la distinción del señor delegado gubernativo, tanto más, si tenemos en cuenta que desde el curso pasado tenemos en nuestro Colegio profesor especial de Gimnasia, convencidos de la necesidad e importancia que para nuestros educandos tiene el desarrollo armónico de las energías físicas, en relación íntima con la educación intelectual.

♦♦♦

Uno de los últimos días del pasado mes de mayo, falleció en Barcelona, donde residía habitualmente, la virtuosa señora doña Mag-